

M. le notaire J.-A. Lafortune, autrefois de Joliette, réside maintenant à St-Roch de l'Achigan, comté de l'Assomption.

—MM. les notaires J.-A. Archambault, J.-A. Bégin et E.-B. Worthington, de Sherbrooke ont été nommés membres d'un comité pour organiser un cercle de notaires pour le district de St-François et en préparer la constitution.

—M. Ephrem Taillefer, avocat à Montréal, a publié dans la *Patrie* du 19 et 26 mai une excellente notice biographique de M. Victor Gladu, en son vivant notaire et député du comté de Yamaska.

—M. Horace St-Germain, notaire, a laissé St-David de Yamaska pour aller s'établir à St-Simon, comté de Bagot, à la place de M. le notaire F.-X. Denis, qui est allé se fixer à Montréal.

—Un autre projet de loi de la plus haute importance a été présenté par le ministre des finances. Il a pour but de réduire le taux de l'intérêt légal de six à cinq par cent.

—Un terrible accident est arrivé le 7 juin à Cookshire, causant la mort de madame J.-I. MacKie, femme du notaire Mackie, de Cookshire. Pendant qu'elle faisait bouillir un certain mélange de potasse et de térébenthine dans une marmite, sur le poêle, pour laver ses prélers, le vaisseau contenant le liquide, a fait explosion et a communiqué le feu à ses jupes. En un instant, la malheureuse fut entourée de flammes. Elle se jeta sur le sol, se roulant sur elle-même, mais la matière inflammable était tellement imprégnée dans l'étoffe que cette manœuvre fut inutile. Le feu atteignit vite le corps, arrachant à la victime des cris surhumains qui attirèrent ses filles qui travaillaient dans une autre partie de la maison, mais elles n'arrivèrent que pour assister aux dernières convulsions de leur mère défigurée, qui se tordait dans des souffrances affreuses. De prompts secours ont été administrés à madame MacKie, mais tout fut inutile. La malheureuse femme expira trois quarts d'heure après l'accident.

Ce pénible accident affecte beaucoup les nombreux amis de monsieur et de madame MacKie, qui sont aussi avantageusement estimés, à Sherbrooke qu'à Cookshire, et jette le deuil dans l'une des meilleures familles des Cantons de l'Est.

---

A Boucherville, le 21 mai, l'épouse de M. Victor Normandin, une fille.

---

On annonce, pour le 28 courant, le mariage de M. J.-Adélar Pouliot, notaire, de Ste-Croix, avec Mlle Marie-Louise Delâge, fille de J.-B. Delâge, notaire à Québec.

—M. Alexandre Chauveau, notaire à Québec, a épousé au mois de mai, Mlle Charlebois, fille de M. A. Charlebois, entrepreneur.

---

Le 30 mai est décédée à Québec, à l'âge de 81 ans, dame Luce Bouchard, veuve de Louis Ovide Rousseau, en son vivant notaire à Château-Richer.

---

*Le Directeur de la Revue*: J.-EDMOND ROY.

---

Imprimée et publiée à Lévis, rue Commerciale, par Ernest Roy.